Abrechnung auf Knopfdruck

Abrechnung auf Knopfdruck verspricht Ing. Hans Ziervogl, Geschäftsführer der Kremsmünsterer BOS EDV GmbH & Co KG, selbst für komplexe Fälle mit Orlando-Lohn.

Für Personaldienstleister wie für Unternehmen mit eigenen Mitarbeitern gilt: Auch bei häufigem Mitarbeiterwechsel muss die Lohnverrechnung sauber, korrekt und schnell durchgeführt werden. Mit Orlando-Lohn bietet BOS einen hohen Automatisierungsgrad durch Intelligenz in den Stammdaten und Unterstützung direkt vom Hersteller. Mit in sich vernetzten Stammdaten und frei gestaltbaren Arbeitszeitmodellen bildet die Software die relevanten Eigenschaften des Unternehmens und seiner Mitarbeiter vollständig ab. Von der Bewerberauswahl bis zur Leistungserfassung steht ein vollständiger Personalakt elektronisch zur Verfügung. Von der Monatsabrechnung über die Austrittsabrechnung bis zur automatisierten Abwicklung von Lohnpfändungen reduziert sich der Aufwand auf einen Knopfdruck.

Selbstverständlich sind im Paket auch Schnittstellen zu Electronic Banking enthalten. Das und die direkte Überleitung in FIBU-Programme verschiedener Hersteller führt zu weiterer Arbeitsersparnis. Der Preis von Orlando-Lohn orientiert sich an der Mitarbeiterzahl, so dass dieses Produkt auch für Unternehmen mit wenigen Mitarbeitern interessant ist. Weitere Infos unter www.orlando.at